

22.9.1930 in Wien
20.1

Wien, den 6.9.46.

An den Schachklub Kulturlichsbach.

Der Vereinliche Klub hat sich sehr, als zu einem freund-
schaftlichen ausgedehnt. Die Freunde des Vereins haben bereits
einen beträchtlichen Spielbestand zu erlangen und es
erregt sehr große Freude, dass die Vereine der Stadt
Wien die M.T.S. der fünfzig wieder
aufnehmen. Willst du mich in der Sache ein wenig
möglich, einmal die "Massische
Schachklub" der Kollegen auf den der Kulturlichsbach
ein wenig mehr.

Als Termin für die Austragung der fünfzig
spielen wir Freitag, den 13.9.1930 im Saal
des "Kulturlichsbach", Albenstr. 17 in Wien.

Die Zahl der Spieler sollen sich bei dem Spielstand offen
halten, die Zahl der Spieler der fünfzig sollen nicht
mehr werden und bleiben, wenn sie sich zu dem
spielen werden. Es könnte mich mal die fünfzig
Spielern Spielern für die fünfzig geben werden. Wenn
14 Tage später wieder mich bei dem Spielstand.
bei dem Spielstand ausgeben.

Mit sehr. Schachklub!
Der Schachklub Kulturlichsbach
i.V. August Bauer.

Kindlingen
Fürb. u. M. 70

An
den Schachklub 1910 Höchst
Ffm. - Höchst

Werte Schachfreunde !

Ihre gestrige Einladung zur Austragung eines Vereinswettkampfes für kommenden Freitag haben wir in unserer gestrigen Spielstunde sogleich zum Gegenstand einer Aussprache gemacht. Wir bedauern, Ihnen mitteilen zu müssen, dass wir Ihnen die Zusage für den kommenden Freitag nicht erteilen können.

Unsere Spielstunde ist eben durch die zeitbedingten Umstände schwächer besucht und bei der Kürze der Zeit können wir kaum die fehlenden Spieler benachrichtigen, - auch erscheint uns die an einem Werktag zur Verfügung stehende Spielzeit von 3 Stunden etwas wenig.

Wir schlagen Ihnen aber vor, den Kampf am Sonntag den 22. September um 14.00 Uhr bei Ihnen um 4 Wochen später, also am 20. Oktober, bei uns auszutragen. Falls Sie einverstanden sind, wollen Sie uns bitte zeitig Nachricht geben. Auch wollen Sie uns bitte mitteilen, wieviel Bretter in Frage kommen, ob Sie Uhren benötigen usw.

Mit freundl. Schachgruss !
Schachklub 1924 Unterliederbach
Der Vorstand:

i. A.

Schriftführer

16. 9. 46.
An den Schachklub 1924 Unterliederbach.
Lieber Schachfreund !
Wir teilen Ihnen mit, dass wir mit Ihnen am
Freitag, den 14. September um 14.00 Uhr bei Ihnen
14 bis 17 Uhr bei uns wettkämpfen im unteren Saal.
4 Brettern sowie 10-12 Brettern im Saal. Wir
sind dem Augenblick nicht über 5 gangbare Mann
verfügen, wenn wir Ihnen heute noch keine
den Kopf zur Verfügung stellen könnten.
Wir würden uns freuen, wenn wir die unteren
Liederbacher Schachfreunde recht zahlreich bei uns
beim Wettkampf begrüßen.
Mit freudl. Schachgrüß !
Schachklub 1910 Höchst
i. A. Bäcker.